

## Va el Poder Legislativo estatal por un incremento presupuestal de 4.6%

**CLAUDIA HIDALGO**  
TOLUCA

La Junta de Coordinación Política (Jucopo) del Congreso del Estado de México buscará un incremento presupuestal de 4.6 por ciento para el siguiente año, para estar en condiciones de aumentar el salario a las y los trabajadores y buscarán la manera de dejar de gastar en la renta de varios edificios para generar ahorros y estos recursos puedan ser destinados a renglones más relevantes.

Los acuerdos que tienen hasta el momento es que las y los diputados

no aumenten su dieta ni la de las y los funcionarios de primer nivel, solo se revise las condiciones salariales del personal que tiene la Cámara, en muchos casos con varios años de servicio, dedicados de tiempo completo a la tarea legislativa.

Previamente, Movimiento Ciudadano presentó un punto de acuerdo con el fin de exhortar a la Secretaría de Administración y Finanzas del Poder Legislativo, para que en la elaboración del presupuesto de egresos del 2025 realice los ajustes necesarios para que las

y los trabajadores del Congreso accedan a salarios, pensiones y jubilaciones dignas. La diputada Ruth Salinas consideró que se debe legislar en favor de las y los trabajadores de la Cámara y evitar el estancamiento salarial que tienen desde hace varios años. El presidente de la Jucopo, Francisco Vázquez, señaló que están valorando todo el tema. En el caso de las y los diputados no habrá ajustes. Seguirán cobrando cerca de 100 mil pesos netos, mensualmente, como ocurre desde finales del 2021. ■

## Poder Legislativo solicitará aumento de 100 millones de pesos para 2025

Presidente de la JUCOPO informó que es 4.6% más de presupuesto

**ALMA RODRÍGUEZ**

**Toluca, Méx.-** El Poder Legislativo del Estado de México plantea obtener para el ejercicio fiscal 2025 un incremento presupuestal de al menos el 4.6%, ello representaría cerca de 100 millones de pesos adicional-

les a los autorizados para el 2024.

El presidente de la Junta de Coordinación Política de la 62 Legislatura, Francisco Vázquez Rodríguez informó que si buscan tener aumento de recursos para estar acorde con la inflación y principalmente para elevar el salario a los trabajadores del poder, precisando que los diputados no estarían contemplados.

“Si vamos a tener un pequeño aumento, lo vamos a solicitar y de esta manera pensamos que podemos te-

ner un incremento para los trabajadores que ya estaba previsto, vamos a seguir en una legislatura totalmente austera y no hay posibilidad de pedir un aumento para diputados”, comentó.

Para 2024 la Legislatura recibió 2 mil 159 millones de pesos de presupuesto, con el incremento previsto, para 2025 recibiría poco más de 2 mil 258 millones.

“Estamos en espera de sacar la ley para saber si vamos a aprobar la mi-

tad de los jueces y de magistrados, acuérdense que el encargado y el responsable de la elección es el INE y el IEEM”, comentó.

Finalmente, previó que la aprobación del Paquete Fiscal de la entidad se dé hasta diciembre, cuando se conozca el presupuesto de la federación; sin embargo, anticipadamente indicó que ya han comenzado a sostener acercamientos con las diversas dependencias y municipios para analizar necesidades. ●



El Poder Legislativo recibirá 2 mil 258 mdp para 2025.